

Лучшие строки и песни мои впереди!

- М. Тяжелкова «Детям – радужную книгу и солнечное настроение». Специальная коррекционная школа г. Усть-Илимска. 1 февраля 2019 г.
- «Усть-Илимск за семейные ценности» (заметка о благотворительном концерте «Наши дети – мы в ответе»). Сайт Администрации г. Усть-Илимска: <https://www.ust-ilimsk.ru/gorozhanam/sotsialnaya-sfera/kultura/3907-ust-ilimsk-za-semejnye-tsennosti>
- «Литературный музей ждёт поэтов» (организованный на базе школы №11 литературный музей, участники ТО «СТИМУЛ», клубов «СТИХиЯ», «Поиск» ждут поэтов каждую пятницу для развития творческих способностей и продвижения) [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2016. – 29 сентября.
- «Литературным музеям в городе быть!»: <https://www.myui.ru/blog/2017-04-25-1121>
- День Победы. СОШ №1 г. Усть-Илимска. Стихотворение М. Сафиулина «Дети, не знавшие войны»: <http://ui-school1.ru/307-den-pobedy>
- «Праздничный концерт М. Сафиулина и О. Фокиной, посвященный 8 марта». Дом-интернат для престарелых и инвалидов «Лидер». 7.03.2017.
Ссылка: <https://ui-ogbuso.ru/novosti/%d0%bf%d1%80%d0%b0%d0%b7%d0%b4%d0%bd%d0%b8%d1%87%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%ba%d0%be%d0%bd%d1%86%d0%b5%d1%80%d1%82%d0%bf%d0%be%d1%81%d0%b2%d1%8f%d1%89%d0%b5%d0%bd%d0%bd%d1%8b%d0%b9-8-%d0%bc%d0%b0/>
- «Литературный Усть-Илимск в лицах» (обзор лит. клубов и объединений города и их деятельность с 2007-2015 гг: «Поиск», «Проба пера», «Поиск» при шк №15, ТО «СТИМУЛ»). – Усть-Илимск. 2016.
- «Земляки вернулись с победой»: <https://www.myui.ru/blog/2019-08-21-1527>
- «СТИМУЛ» отмечает юбилей»: <https://www.myui.ru/blog/2019-08-12-1524>
- «Среди финалистов наш земляк» [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2013. – 13 ноября.
- «Отдыхали всей семьей» [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2014. – 3 сент.
- «Недопетая песня» [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2014. – 8 окт.
- «Звездная дорожка» открывает новые таланты» [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2015. – 26 февр.
- «Я люблю этот город, я в нем родился»; «Пушкинский вечер» [статьи]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2015. – 5 марта.